

Compañía de San Petersburgo sorprende con tradiciones rusas y cubanas



Foto: PL

La Habana, 4 de mar (RHC) Después de su exitosa actuación en La Habana, el Teatro de Canto y Danza de San Petersburgo "Moroshka" se presentará hoy en Santiago de Cuba, con un programa que abarca tradiciones rusas y sonoridades caribeñas.

Con el espectáculo titulado "El milagro ruso de San Petersburgo", que ya conquistó aplausos en la Sala Covarrubias del Teatro Nacional de Cuba el pasado sábado, la agrupación hace un recorrido por bailes y canciones de la nación eslava y también sorprende con la interpretación al español de Quizás, quizás, quizás.

La famosa composición del cubano Osvaldo Farrés permitió a los cantantes y bailarines del grupo, dirigidos por Nadezhda Poltávchenko, demostrar que ellos también pueden asumir con gracia y mucho carisma los ritmos cubanos.

Este martes, el Teatro Heredia de Santiago acogerá el espectáculo, que concibió la compañía especialmente para su presentación en Cuba, según contó Poltávchenko a Prensa Latina.

Hay una parte de la presentación que está inspirada en la historia de Cuba, pues quedé muy impresionada con el triunfo de la Revolución en 1959, detalló.

Esta es la primera vez que estoy en Cuba, al igual que los artistas del grupo, hemos ensayado durante meses y deseamos mucho que el público lo disfrute, enfatizó la directora.

La mayor de las Antillas será el final de una gira en la que ofrecieron tres espectáculos en Omán y dos en Emiratos Árabes Unidos.

Fundada por la bailarina, directora y productora teatral Nadezhda Poltávchenko en 2009, el Teatro de Canto y Danza de San Petersburgo «Moroshka» ha triunfado en festivales internacionales y cuenta con varios premios en Rusia. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/377932-compania-de-san-petersburgo-sorprende-con-tradiciones-rusas-y-cubanas>



Radio Habana Cuba